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本报讯 2015年上海市普通

高校招生美术与设计学类专业

统一考试于2014年12月14日顺利

进行。评卷工作已于2014年12月
16日正式开始，共有45名来自本

市16所招收艺术类专业的高校

相关教师参加本次评卷。

据了解，上海市美术与设

计学类专业市统考以“十个统

一”为标准：由市教育考试院统

一组织报名、统一命题、统一考

试、统一评分标准、统一评卷、统

一处理成绩、统一发放成绩

单、统一确定合格标准、统一公

布成绩、统一发放专业考试合格

证。

值得一提的是，为了确保整

个评卷工作的公平公正，由市教

卫纪工委、市教委、市教育考试

院以及评卷点的监察工作负责

人组成了评卷工作监察组，对整

个评卷工作全程监察。同时整

个评卷现场安装了电子探头监

控，评委评阅时各自独立打分，不

能协商。

历年参加上海市美术与设

计学类专业统考的评卷教师均

来自本市招收艺术类专业的高

校，并且为多年从事美术专业基

础课教学的资深专业教师，这些

评卷教师都签订了评卷工作责

任书。工作责任书中明确规定凡

是当年参加过美术与设计学类

专业统考生的辅导工作或当年

有直系亲属报考上海市普通高

校招生美术与设计学类专业统

考的教师都应主动报告，回避当

年评卷工作，保证评卷工作的公

平、公正。

市教育考试院将根据专业

考试三门总成绩和单科成绩要

求，确定市美术与设计学类专业

统考合格线，于2015年1月下旬发

放成绩通知单，并向合格考生发

放市统考合格证，公示合格考生

名单，同时在“上海招考热线”网

站提供成绩查询。

据介绍，今年艺术类专业

统考成绩复核形式仍采用网上

申请的方式，考生在知晓成绩

后，如确实对专业统考成绩有疑

问，可在明年3月上旬规定的时间

内登录“上海招考热线”网站，申

请成绩复核（不接受现场成绩复

核申请）。

上海美术与设计学类专业统考
明年1月下旬发放成绩通知单

说起DI，说起创新思维活动，高珮琪的

喜爱溢于言表。还在初中时，她对DI之类的

创新思维活动就有所了解，但当时的学校并

没有参加DI竞赛，听说华师大一附中这一

领域的有悠久历史和优势，中考推优时高珮

琪就选择了这个学校。“进高中第一天我就

报名参加了DIOM社团。”

作为一个市重点的高中生，繁重的学

习任务是显而易见的，从高一到高二，高珮

琪花了大量时间在DI上，“爸爸妈妈很支持

我。我有个双胞胎妹妹，她是他们学校的DI
队员，可惜这次上海赛得了第四名，没能去

北京参加国际邀请赛。”

在活动室，记者看到老师们正在组织

孩子们训练发散性思维能力，华师大一附中

的高华老师觉得，参加创新思维活动，可以

让同学们在学习之余“换换脑筋”，高珮琪

也觉得，参加DI，自己“思维开阔了，学习上也

有受益。”

在闭幕式上，高珮琪就对小伙伴们许

诺，拿到奖学金后要请大家“吃好吃的”，她

真诚地表示，“队友们陪我完成了一个梦

想！”不过转眼，她又调皮地问记者：“你知道

奖学金什么时候发下来吗？”

2014DI国际邀请赛闭幕式

上，有一支上海获奖代表

队哭得稀里哗啦，小伙伴们围着一

个略显稚气的女生又哭又笑，激动

得不能自抑。原来，这是上海华师

大一附中的MISS.BANANA队，中间的

那位女生是他们的队长高珮琪，他

们不但获得了挑战E先失后得一等

奖，高佩琪还获得了全国只有两个

名额的DI品学兼优奖学金。

回到上海后的一个周五下

午，记者在华师大一附中实验楼的

一个活动室内，再次见到了正在参

加社团活动的高珮琪。

记者 郭漪 

“我们达到了最初的目标！”高珮琪的

语气中既有几分兴奋又有些许遗憾。原来

今年5月份高珮琪和队友们去美国参加DI
全球赛，在即时挑战时，由于翻译的问题导

致队员们对挑战题理解出现了失误，最终成

绩很不理想，闭幕式上队员们感到非常委

屈，当时就大哭了一场。2014DI竞赛，升入高

二的高珮琪成为队长，当时她就下决心一定

要好好“重新来过”。而在刚刚过去的北京

国际邀请赛上获得一等奖，以及再次进军

全球赛的资格，让队员们感慨万分，也让高

珮琪觉得自己的努力没有白费。

眼前活泼可爱的女孩子，记者很难把她

和队长联系起来。“同学们说我是最有童心

的队长！”高珮琪有点得意地说，队员们在训

练之余喜欢互相开玩笑，他们一般不称呼

她名字，而是叫她“珮珮琪”，“因为我很呆

萌。”正是“呆萌队长”的亲和力以及努力，带

领队员们在DI竞赛中重新证明了自己。

因为高二的学习压力，在DI高中参赛队

中很少见到高二学生的身影，但在父母的支

持下，高珮琪还是担当了这个重任。在DI上
海赛和国际邀请赛前，高珮琪几乎每天下

课后都要到这个教室来，做做道具，或者练

一下即兴题。“做队长需要责任心。”小姑娘

郑重地表示。

“呆萌队长”带领队员证明了自己
——记DI奖学金获得者高珮琪

“最有童心”的队长担负重任

与双胞胎妹妹一起征战DI赛场


